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Ata da 1ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos dois dias do mês de fevereiro 

do ano de dois mil e vinte e um, na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, Estado do 

Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 1ª (primeira) 

sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) legislatura, presidida pelo 

vereador Egon Krambeck, secretariada pelos vereadores Odair José Sanson Junior e Gilberto Rogalski 

e presentes os vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos 

Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. Havendo número legal de vereadores o 

senhor presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou aberta a sessão e determinou a leitura das 

atas da sessão solene de instalação da legislatura e posse dos vereadores, prefeito e vice-prefeito 

eleitos, da sessão especial para eleição da mesa executiva (biênio 2021 – 2022) e da sessão especial 

para eleição dos membros das comissões permanentes (biênio 2021 – 2022), que foram aprovadas por 

unanimidade. Solicitou ao 1º secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o 

seguinte: do prefeito municipal, excelentíssimo senhor Edir Havrechaki, ofício 405/2020 de 

30/12/2020, devolvendo os projetos de lei relacionados ao arquivo da Câmara Municipal; do prefeito 

municipal, excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, ofício 22/2021 de 26/1/2021, encaminhando 

para apreciação o projeto de lei 5522/2021, que “acrescenta, altera e revoga dispositivos da Lei n.º 

3572, de 20 de novembro de 2013 e dá outras providências”, oficio 28/2021 de 28/1/2021, em 

referência ao ofício 5/2021 da Câmara Municipal, solicitando a retirada dos projetos de lei 5421, 5578, 

5617 e 5620 e dos projetos de lei complementar 11 e 29, ofício 34/2021 de 2/2/2021, encaminhando 

para apreciação os projetos de lei 5623/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, 

no valor de R$ 1,50”, 5624/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor 

de R$ 20.000,00”, 5625/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 

31.254,29”, 5626/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 

34.050,00”, 5627/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 

50.792,10”, 5628/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

100.000,00”, 5629/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

130.000,00”, 5630/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

183.982,33”, 5631/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

186.322,87”, 5632/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

203.200,00”, 5633/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

250.000,00” e 5634/2021, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

300.000,00” e ofício 35/2021, de 2/2/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5635/2021, 

que “altera dispositivos da Lei Municipal n.º 2404, de 30 de setembro de 2005, que reorganizou o 

Regime Próprio de Previdência Social – RPPS do Município de Palmeira”; do governador do Estado 

do Paraná, excelentíssimo senhor Carlos Massa Ratinho Junior e do chefe da Casa Civil, senhor Guto 

Silva, ofício congratulando os vereadores pela eleição e colocando-se ao dispor para unir forças e 

ideias em prol dos cidadãos; do presidente da Câmara Municipal de Curitiba, excelentíssimo senhor 

vereador Lêonidas Edson Kuzma, ofício 6/2021 de 15/1/2021, informando a composição da mesa 

diretiva daquela Câmara para o biênio 2021 – 2022; do presidente da Câmara Municipal de Ventania, 

excelentíssimo senhor Josildo de Souza Maciel, ofício circular 1/2021 de 4/1/2021, informando a 

composição da mesa diretora daquela Câmara para o biênio 2021 – 2022 e demais vereadores; do 

presidente da Associação Paranaense das Entidades Previdenciárias do Estado e Municípios, senhor 

Márcio Oliveira Apolinário, ofício circular 1/2021 de 4/1/2021, congratulando os vereadores pelo 

êxito no pleito, apresentando a instituição e colocando-se à disposição para maiores esclarecimentos; 

do superintende estadual dos Correios no Paraná, senhor Paulo Cezar Kremer dos Santos, ofício 

19519160/2020 de 22/12/2020, informando sobre a celebração de um acordo de cooperação técnica 

entre a Prefeitura Municipal e os Correios, sob n.º 156/2020, com vigência de 1/10/2020 à 30/9/2025, 

para operacionalização de agência de correios comunitária em Papagaios Novos; do presidente do 

Conselho Municipal de Desenvolvimento Territorial – CONCIDADES, senhor Ivan Ribamar 

Zarpellon, ofício 1/2021 de 14/1/2021, solicitando à Câmara que verifique a legalidade da Lei 

Municipal n.º 5256/2019, cujo trâmite não atendeu o disposto no art. 76 da Lei Complementar n.º 

16/2019; do vereador Odair José Sanson Junior requerimento 1/2021, requerendo o encaminhamento 

de expediente à Secretaria Municipal de Industria e Comércio solicitando informações sobre lotes do 

Distrito Industrial; do Vereador Marcos Marcel Pietralla requerimento 2/2021, requerendo o envio de 

expediente à Secretaria Municipal de Saúde solicitando informações sobre a vacina contra a COVID-



 

Câmara Municipal de Palmeira | Rua Cel. Vida, 211 – Centro | (42) 3252 - 1648 | www.palmeira.pr.leg.br 

19, requerimento 3/2021, co-assinado pelos vereadores Jovane Sebastião Ferreira e Vagner 

Kachimarki, requerendo ao Poder Executivo Municipal a convocação de audiência pública ou 

reuniões setoriais com os servidores municipais, sindicatos da categoria e vereadores para tratar da 

alteração da Lei Municipal n.º 2404/2005; do vereador Jovane Sebastião Ferreira indicação 1/2021 à 

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer, indicando a revitalização e limpeza interna da quadra de 

esportes do bairro Rocio II e indicação 2/2021 à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, indicando 

a colocação de uma lixeira para material orgânico e uma lixeira para material reciclável nas 

proximidades da igreja católica da localidade de Benfica; do vereador Marcos Marcel Pietralla 

indicação 3/2021 à Secretaria Municipal de Cultura, Turismo, Relações Públicas e Meio Ambiente, 

para que seja realizada a limpeza de locais no bairro Rocio II e indicação 4/2021 à Secretaria 

Municipal de Cultura, Turismo, Relações Públicas e Meio Ambiente, indicando que seja realizada a 

limpeza de locais no bairro Colônia Francesa. Esgotada a matéria do expediente o senhor presidente 

solicitou que se procedesse a verificação da presença, tendo sido anotado o comparecimento de todos 

os vereadores, e se algum vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Inscrito para fazer uso da 

palavra o vereador Marcos Marcel Pietralla, com o assunto “agradecimentos e desejos de boa sorte”. 

Com a palavra, saudou o senhor presidente, demais vereadores e internautas. Disse ser uma gratidão 

estar na tribuna pela primeira vez na primeira sessão do mandato. Que representa toda a população 

palmeirense e tem orgulho em exercer seu primeiro mandato como vereador e representar aqueles que 

confiaram na juventude, na vontade de trabalhar e fiscalizar junto ao Executivo. Falou que é morador 

do bairro Rocio II e tem orgulho de representa-lo hoje, pois lá nasceu, cresceu, estudou e se tornou 

um cidadão de bem. Que a política má se faz com pessoas do mal e a política boa, de resultados e para 

as pessoas de bem, se faz com pessoas do bem. Disse que tem certeza que a população escolheu os 

vereadores como representantes porque estes são pessoas do bem, dignas de um trabalho competente 

e de respeito com a população. Que tem gratidão em ser filho deste município, berço da cultura, 

política, tradições, religiosidade, esporte e trabalho incessante. Falou que o Legislativo e o Executivo 

precisam trabalhar coletivamente para que essa grandeza seja real, as leis sejam éticas e justas, a cidade 

seja limpa, para que a saúde seja cuidada, os transportes coletivos e escolares dignos, para que haja 

geração de emprego e renda e mais espaços para a prática de esportes e lazer, para que os idosos sejam 

respeitados, os jovens valorizados e as crianças protegidas e zeladas, para que o setor rural seja 

incluído e as estradas rurais conservadas, o que se reverterá em benefícios para as pessoas, que são o 

maior patrimônio. Disse que sua passagem na Câmara será marcada por muito trabalho, dedicação e 

força de vontade de ver a cidade prosperar cada vez mais. Que é dever dos vereadores auxiliar, apoiar 

e, juntos, distribuir o orçamento municipal em prol de todas as demandas que são mais relevantes para 

a população palmeirense. Agradeceu os seus pais, Marcos e Dirlene, a sua futura esposa Ane e a sua 

sogra, que estão sempre ao seu lado, e também toda a sua família. Falou que por acreditar em uma 

política séria e de resultados está à disposição de todos os palmeirenses para trabalhar em prol de uma 

cidade cada vez melhor. Que o mandato necessita de dedicação e trabalho para que a qualidade de 

vida das pessoas seja cada vez melhor. Desejou que a Câmara seja povoada por ideais e debates de 

alto nível, fazendo uma Palmeira melhor, e que os próximos anos sejam de muito trabalho, paz e amor 

no coração. Desejou também boa sorte aos seus nobres pares, aos secretários municipais, ao prefeito 

e vice-prefeito, para que se possa desenvolver políticas de resultados para o desenvolvimento da 

cidade e bem-estar da população. Desejou ainda a proteção de Deus e Nossa Senhora da Imaculada 

Conceição. Agradeceu a todos. Nada constou na ordem do dia. O senhor presidente encaminhou às 

Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de Economia, Orçamento, Finanças e 

Fiscalização os projetos de lei 5622 ao 5635/2021, para análise e emissão de pareceres. Encaminhou 

à procuradoria da Câmara o ofício 1/2021 do CONCIDADES para análise e parecer. Lembrou que na 

quarta-feira, às 18 (dezoito) horas e 30 (trinta) minutos será realizada palestra da Escola Legislativa 

com o assunto “noções básicas e procedimentais dos projetos de lei”, ministrada pela servidora Anna 

Carolina Amorim da Costa, procuradora da Câmara. Não houve vereador inscrito para explicação 

pessoal. Nada mais havendo a ser tratado o senhor presidente lembrou que a próxima sessão ordinária 

será realizada em 9 (nove) de fevereiro, no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão 

e votação única dos requerimentos 1 ao 3/2021 e das indicações 1 a 4/2021. Agradeceu a presença de 

todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi 

lavrada a presente ata, que vai assinada pelos senhores presidente e 1º secretário. 


